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Guten Tag, Signur Grimoni und herzlich willkommen in Berino. Ich muss sagen, ich bin
hocherfreut, dass es über Sie zu ersten offiziellen Kontakten zu unseren südlichen Nachbarn
kommt. Das Thema jedoch und die Interessen Ihrer Bahngesellschaft, welche Sie hier
ansprechen sind recht theoretischer Natur. Denn wie Ihnen bekannt sein dürfte, existiert auf
dem Gebiet der Ascaaronischen Eidgenossenschaft bisher kein Schienenverkehrsnetz. Die
topographische Landesgestalt und die in den zurückliegenden Jahren leider praktizierte
Zurückhaltung unseres Landes gegenüber dem Aufbau einer solchen Infrastruktur haben es
bisher verhindert, dass wir auf diesen mittlerweile doch sehr effizienten und ökologischen
Verkehrsträger setzen konnten. Die Stimmung im Lande verändert sich zwar seit geraumer
Zeit, bis es jedoch zu einem flächendeckenden Aufbau eines Eisenbahnnetzes kommt, wird es
noch einige Zeit dauern.
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